

WAKU WAKU通信

1801号

～あなたにほんの少しのワクワクを届けたい～

※WAKU通は過去にパレスオートセンター、又は車買取オレンジをご利用いただいたお客様にお送りしております。

発行：パレスオートセンター

新潟市中央区南笹口1-8-1

TEL：025-246-3221

タツローの独り言

2018年は素晴らしい年になりそうだし！

あけましておめでとうございませう。本年も役に立つ
 立たないかわからないWAKU通を勝手に送らせて
 いただきますので、宜しくお願ひ致します。
 さて、年は明けて2018年皆様は正月どのような
 過ごしされていましたか？きっと僕は自分を律するた
 めに山にこもり、滝に打たれ、座禅を組んでいること
 なく、家で子供たちと日々遊んでいると思ひます。(こ
 れを書いてるのは12月なので、予想です。)

そんな僕ですが、2018年はきっと素晴らしい年
 になるような気がするんです！

なぜなら僕は戊午年なので年男だから！という単純な
 理由ではなく、実は2017年は正直あまりいい年で
 はなかったんです。長男がピアノのフタに指を挟み流
 血で救急車に運ばれたり、僕はテニスの大会中にアキ
 レス腱を断裂して、人生初の手術と入院を経験したり
 と、まあ他にもいろいろあって、近年で一番落ち込ん
 だ一年でした。

でもアキレス腱を切ったことを知った方が、お見舞
 いを持ってきてくださったり、松葉杖で仕事をしてい
 た間、スタッフや業者さん、お客様、そして家族もみん
 なすごく優しくしてくれて、身動きが取りづら
 代わりにも動いてくれたり、気を使ってくれました。
 本当にみんなのやさしさが嬉しく、そして改めて僕の
 周りにこんな素敵な人が沢山いるんだ！ということ
 を実感しました。

そんな感謝の気持ちを持って迎えられる年が悪い年
 になるはずがない！そう確信しています。

この溢れんばかりの感謝の気持ちを受け
 取り、是非2018年もパレスに遊びにいら
 して下さい。皆様にとっても2018年が
 良き年になりますように。



新潟市のオススメ情報

"自称"ラーメン通営業マン

星野が教える

新潟でラーメン食うならここに行け！

今回ご紹介するのは中央区弁天橋通にある
 「麺屋 茉莉蔵」さんです。以前まで駅南けや
 き通りにあったお店ですが、今年現在の場所
 に移転してきました。

こちらの看板メニューは、超濃厚な担々麺☆
 クリーミーなスープに麺がよく絡み、辛さも控
 えめなので女性の方でもペロリといけちゃいま
 す♪時間をかけて豚骨の旨味成分のみを抽出し
 たスープで、濃厚なのに毎日食べても飽きのこ
 ない一杯です。山椒の香りがいいアクセントに
 なっています☆

海老の旨味が凝縮され
 た海老らーめんもオス
 スメですよ♪

麺屋 茉莉蔵
 中央区弁天橋通3-2-7
 日曜・祝日は昼のみ



担々麺 850円

★決算感謝祭！！

ガラポン抽選会開催★

期間：1月8日(月)～1月31日(水)

場所：パレスオートセンター

内容：上記期間内にWAKU通同封の抽選券↓
 をお持ちいただければ、
 ハズレ無しのガラポン
 抽選ができますよ！！

パレスオート決算感謝祭!!

ガラポン抽選券!!

有効期限
 2016年1月8日(月)～2016年1月31日(水)
 車のおさがし
 PALACE CENTER
 車買取センター

※注) これは見本です
 豪華景品を多数用意しております!!!

詳しくは同封のチラシをご覧くださいね♪
 もちろん来店理由は
 『ガラポンやりに来たよ!』
 これだけでOKですよ♪是非今年の運試しに
 お気軽に遊びに来て下さい(^ ^)

中古車のプロが語る
失敗しない中古車の
選び方講座

【走行不明車には要注意です】

走行不明車ってご存知ですか？要は走行距離が分からない車ということですが、何で走行距離が分からないかという点、それには様々な理由があります。メーターが故障して動かなくなったりから交換した。とか一部のスポーツカーでは社外品のメーターに交換するのが流行っていたりもします。基本的に中古車の専門のオークションでは走行距離管理システムを通してあるのでメーター改ざんしているような車は車屋なら分かります。ただ最近多いのは20万km以上走行している車を買って、自社で中古のメーターに交換しているお店があるそうなんです。もちろんメーター不明車として表記しているのですが、実際に来店されたお客様には『たぶん10万kmくらいだ』と思えますよ！』と言って販売しているみたいなんです。お客様もまさか20万kmも走っていないだろうと思って、購入してしまうそうです。日本車が壊れにくいと言っても、走ればその分いろいろなリスクはついてきます。こういう業者が新潟にもいるそうなので、走行不明車には間違っても手を出さないことですよ。あと個人でヤオクなどに出品している車も走行不明車多いので注意してくださいね。

スタッフ紹介

毎回、当店のスタッフをあるひとつのテーマをもとに紹介するコーナー☆
今回のテーマは「今年こそは...」です☆

一緒にいてくれる大事な人を見つけたいと思っています。そろそろ親に孫を見せてあげないといけないと思っています。祖母には見せてあげることができなかった。



サービス 古俣亜土

今年こそ！一人暮らしをしたいと思っています。今まで実家の存在に甘えていたので...いい歳して掃除も洗濯もろくにできないのはマズイですよお笑春になったら行動し始めます！



センター長 星野修平

数年前に引っ越しをした荷物。開けていないダンボールの山で一部屋使えない状態。今年こそは荷物を整理して、1LDKの今、正規の2LDKとして生活したいです。



工場長 木村淳一

毎年、健康診断が近づくと、慌てて筋トレやウォーキングを始めるのですが、結局間に合わず...今年是一年かけてじっくり取り組み、オーバーしている数値を基準値内に収めたい。



課長 小田ルリ子

去年、健康診断を目前にしゃっと体重を落とすことができたので、今年こそは太らない！まずはお正月を乗り切れるかどうか...これが届く頃には変動がなかったと言いたいです。



業務 桜井雅代

毎年会社の健康診断で要二次検査用紙を頂いていましたが、今年アルコールを控えめにし、運動も去年以上に実施して年末には無事笑顔で終えられる様日々精進していきます。



サービスフロント 塚原貴行

社長の履歴書

私の性格、生き方、考え方がどのように形成されたのかを考えると、どうしても自分が生きてきた過程をじっくり振り返る必要があると思う。

父から「子供に甘すぎる」と言われた母だが、甘いと言うより、父が厳しすぎて前に出ることが出来なかったと思う。性格は穏やかだった。しかし母親の役割は貫いていた。私のすぐ下の妹は5つ年下。未熟児で生まれ、病弱で且つ左股関節に障害があり、小さいときから重い石膏のギブスをはめさせられ、「はいはい」をしていた。育ち盛りの時期に不憫で可哀想だった。その下の妹彩子は皆に可愛がられ「はっらっ」として育ち、兄弟の中でも親に対して言いたいことを言える得な性分だった。私は小学校3年生までは白山小、4年生からは浜浦へ転校した。友達との別れは辛いもので堪えても涙はあふれ出てきた。

赤ジソ梅干しは作れているのですが、なぜか青梅の出回る時期を逃してしまい、事前に下処理しておいた卵の殻を毎回処分することに...今年こそカリカリ梅を作りたいです！



受付 星野紀

※ご連絡：2018年の営業は1月6日(土)から営業しております。
本年も変わらぬご愛顧のほどよろしくお願い申し上げます。